

自民党 まだまだ要注意！「密閉」「密集」「密接」対策！

自由民主党衆議院議員【埼玉3区（草加市・越谷市）】

緊急事態宣言・まん延防止等重点措置発出に伴う緊急要望

生活やしごとを守る支援策の延長と改善を求む！

永田町だより 衆議院外務委員会での茂木外務大臣への質疑より

中国に国際ルールを遵守させるには外交上の厳しい対応が必要

**きかわだステーション****第80号**

きかわだひとしFBはこちら！友達募集中！↑↑↑

衆議院議員黄川田仁志事務所発行 電話 048-933-0591

緊急事態宣言・まん延防止等重点措置
発出に伴う緊急要望**生活やしごとを守る支援策の延長と改善を求む！**

自由民主党衆議院議員の黄川田仁志です。

草加市・越谷市は、埼玉県知事により、4月28日から5月11日までの間、まん延防止等重点措置区域に指定されました。また、多くの方がお仕事をされています東京都については、4月25日から5月11日までの間、緊急事態宣言が発出されました。

地域の皆様には、GWも含め、長きにわたり、お仕事やご家庭での様々な活動を自粛していただいております。大変なご不便と我慢を強いていることに対し、地元選出の衆議院議員として、心苦しく思っております。そして、そのような辛い状況にもかかわらず、多くの皆様にご協力を賜っていることに対し、感謝の思いで一杯です。本当にありがとうございます。

変異株による感染拡大も懸念される中、今回の措置により、皆様の生活やお仕事に、更なるご負担をかけています。そして、影響を受けているお仕事の業種は広がりつつあります。政府には、最低でも、これまでの支援策を延長してもらわなければなりません。加えて、これまでの支援策の成果を見極め、不足している部分を補い、支援策の充実にも努めてもらう必要があります。

右上に続く➤



西村経済再生担当・新型コロナウイルス感染症対策担当大臣への要望の様子

私は、党内の若手議員と共に、政府や自民党幹部に対する緊急要望を実施しました。

私から強く要望していることは、次のとおりです。

まず、既存の支援策の期限延長です。特に、雇用調整助成金、休業支援金・給付金、日本政策金融公庫による無利子無担保貸付の期限延長は不可欠です。これらの支援策を活用することで、経営が苦しい中でも、雇用を何とか守っている事業者が多くいらっしゃいます。コロナ禍の影響が落ちつくまで、少なくとも、年末までの期限延長を強く求めています。

また、3月の年度末以降、非正規雇用を中心に、雇用契約の終了に伴う雇止めが発生しています。雇用保険を受給できない方等に対する生活支援は必須です。緊急小口他、生活福祉資金の特例貸付や住宅確保給付金の支給についても、申請受付期間を延長し、継続するよう強く要望しています。更には、困窮世帯等への支援の最前線である各自治体に対する臨時交付金の追加交付も要望しています。

加えて、今回の措置に伴う売上げ減少への影響緩和のため、中小事業者と個人事業者に対する一時支援金の対象月の拡大も求めました。

結果、一時支援金については、「月次支援金」という新たな支援制度ができた他、他の支援策についても、現在、継続・延長について、政府内で積極的に検討していただいております。

しかし、変異株等、コロナの先行きが不透明な中、皆様に安心していただくためには、政府支出を小出しにするのではなく、まとまった期間や金額等、思い切った支援が必要です。厳しすぎる売上げ要件等は見直し、改善すべきです。財政とは何のためにあるのか？国民の危機にこそ、積極財政を取るべきであることを、引き続き、政府や党本部幹部にしつこく訴えて続けて参ります。

令和3年5月 衆議院議員 黄川田仁志

中国に国際ルールを遵守させるには外交上の厳しい対応が必要



5月12日の衆議院外務委員会では気候変動サミットやALPS処理水について質問予定です。

わが国は TPP11 や日・EU・EPA など経済的な多国間連携を模索、実現してきていますが、悩みの種があります。それは、中国の存在です。4月9日の衆議院外務委員会で、中国における、国有企業や補助金のあり方、民間企業も含む企業内共産党組織の活発化等の特殊な状況について、質疑を行いました。

現在造船業界では、日本企業が苦戦を強いられています。その大きな理由は、中国の国有企業の存在です。中国国有企業が不当な安い価格で船舶を造り、売っているのではないかという疑いが晴れません。同じく造船大国・韓国については、不当な造船補助金の存在が明らかになり、日本はそれを証拠に、協定違反として WTO に提訴しました。しかし、中国は、そもそも国有企業の実態がわからず、経営内容が不透明なので、提訴することすらできていません。このような状況

は、造船以外の業種・業界にも波及することも十分に考えられます。自由で公正な経済圏の拡大を実現するためには、日本が欧米や ASEAN 各国と連携・協力して、共通ルール化を実現する必要があります。そして、あらゆる国際会議や外交ルートを活用し、日本が中心となって国際世論を形成し、中国に対し、共通のルールに則った透明性の高い経済活動への転換を求めるべきです。また、国際ルールを中国に遵守させるためには、香港や新疆ウイグルでの弾圧についても、沈黙している訳にはいきません。日本は、香港や新疆ウイグルの人権問題を国際問題として捉え、欧米各国と協調して、これらの問題に厳しく対応すべきだと私は思います。

接種の順番がきたら市役所から手紙が届きます！

新型コロナウイルスワクチンQ&A



接種が始まりました！ 地域の皆様から寄せられた主なご質問に答えます！

Q 新型コロナに感染したことのあ
る人は、ワクチン接種できますか。

A 既にコロナウイルスに感染した人も、新型コロナワクチンを接種することができます。

ただし、接種まで一定の期間をおく必要がある場合がありますので、いつから接種できるか不明な場合は、主治医にご確認ください。

なお、事前に感染したかどうかを検査して確認する必要はありません。

Q 寝たきり(在宅介護)の人も
ワクチン接種は可能ですか。

A 在宅介護を受けている方もワクチン接種は可能です。在宅での接種が可能かどうかは、主治医と相談してください。

介助があれば接種会場や医療機関へ移動できそうな場合は、ケアマネージャー等ともご相談ください。接種する方法が分からない場合は、お住まいの市役所にご相談ください。

Q 高齢者で一番多い副反応
は何ですか。

A 高齢者で一番多い副反応は、若年者同様、接種部位の痛みです。

ファイザー社のワクチンで、一番多い副反応は接種部位の痛みです。海外の臨床試験では7割程度の高齢者に起こるとの結果が出ています。高齢者で注意が必要な症状というわけではなく、また、若年者よりも少し頻度が低いです。その他、頻度の高い副反応は、倦怠感、頭痛、悪寒、筋肉痛、関節痛などですが、たいてい数日以内で良くなるのが分かっています。いずれも高齢者で発生頻度が上がっているというものではありません。

厚生労働省新型コロナウイルスワクチンコールセンター(フリーダイヤル)はこちら！ ☎0120-761770 ※土日・祝日も実施

日本語・英語・中国語・韓国語・ポルトガル語・スペイン語	タイ語	ベトナム語
9時00分～21時00分	9時00分～18時00分	10時00分～19時00分

その他のQ&Aなど、コロナワクチンの情報がたくさん掲載されています！⇒⇒⇒⇒⇒



国や自治体の新型コロナウイルス感染症に係る国の取り組み・支援策について、ご不明な点等ございましたら、黄川田仁志事務所でも随時相談を受け付けています。

【草加事務所】 ☎048-933-0591 【越谷事務所】 ☎048-962-8005

※秘書が外勤のため不在になる場合があります。ご了承くださいませ。

きかわだひとしとは？…自民党衆議院議員3期目。東京理科大学卒業、米州大学大学院修了。昭和45年生。趣味は剣道、空手、野球、落語。妻、長女と越谷市内に在住。第3次安倍改造内閣で外務大臣政務官(北米・中南米担当)。衆議院では、外務委員、法務委員、憲法審査会委員、東日本大震災復興特別委員。党では、内閣第一部長代理、海洋総合戦略小委員会事務局長等を務める。海洋政策が専門。